



令和2年度 なえぎ通信

第113号【令和2年8月1日発行】
苗木事務所
中津川市苗木7516番地の1
TEL: 66-1301 FAX: 62-0007

寄付をいただきました

中津川市では新型コロナウイルス感染症の対策として多くの企業や、沢山の方から寄付をいただいています。

6月22日（月）、株式会社レーテックの代表取締役 糸井川均様から、中津川市内の教育現場へ除菌剤（2リットル入り120本）の寄付をいただきました。こちらの除菌剤はホタテの貝殻を焼成した天然成分が原料となっているとのことで、苗木小学校、苗木中学校でも安心して使っています。温かなご支援を誠にありがとうございます。

また、糸井川様からは、苗木交流センターの利用者さんに向けても天然素材でできたスポンジや靴の中敷き等もいただきました。地球に優しく、安心して使っていただけるとのことです。こちらは苗木交流センターを訪れる利用者さんの手に渡し、喜んで使っています。



令和2年度

中津川市総合防災訓練について

令和2年度の中津川市総合防災訓練は、従来のような集合型の防災訓練に代わり、各家庭や地域の役員の方を中心とした訓練を実施し、各家庭の防災意識高揚及び地域防災力の強化を図ります。

1. 実施期間 令和2年8月30日（日）～ 9月30日（水）
※実施期間の中で、都合の良い日に実施してください
2. 会場 各家庭及び各地区で定めた会場
3. 訓練内容 ●各家庭での防災訓練



自宅やお住まいの地域のハザードマップ等の確認、家族との緊急時連絡方法の確認、非常時の持出品の準備など、各家庭にて実施。

●地域の役員を中心に行う防災訓練

地域の役員の方を中心に、安否確認、防災資機材点検、避難マニュアル整備等、訓練例を参考に各地域の実情に合わせて実施。

※内容は各地区で決められますので各地区の訓練方法を確認して実施してください。

農業委員が変わりました

令和2年7月19日の任期満了に伴い、苗木地区の農業委員は令和2年7月20日付けで青山加賀夫さんになりました。よろしくお願いいたします。

（任期：令和5年7月19日）

なお、前任の市岡信之さんには、二期6年間に渡りお努めをいただきありがとうございました。大変お世話になりました。

がんばる地域サポート事業始動！

中津川市がんばる地域サポート事業の申請団体『苗木城跡・苗木遠山史料館友の会』の事業内容に係る審査・承認が完了し、今年度の活動がスタートしました。

活動2年目となる今年は、昨年度の看板設置作業に続き、小・中学生向けのカルタ製作を中心とした活動を行うことで、苗木城跡を核とした苗木の歴史伝承事業の推進に取り組みます。

審査を行った方からは、苗木城跡の歴史的な背景を広く市内外の方へ普及させる活動であり、小・中学生に焦点を合わせたことも教育手段の一環として面白いと高評価。「苗木城跡」に関する総合的な取り組みとして、今後も活動の幅を広げていただけることを期待いたします。



2020年 8月 行事予定



日・曜日		行事など
21	金	区長会

※行事等は変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週 (月)・(木)
- 燃えないごみ 8月 26日 (水)
- 資源・硬質・有害ごみ 8月 21日 (金)
- 大型ごみ 8月 12日 (水)

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。



《苗木の人口》 令和2年6月末日現在

- ・人口：6,185名 (先月比：-7名)
男：3,027名(-6名) 女：3,158名(-1名)
- ・出生 4人 ・死亡 6人
- ・世帯数：2,365世帯 (先月比：+3世帯)

毎月第3日曜日は「家庭の日」です



※先月号なえぎ紹介のヒトツバタゴについての文面に誤りがありましたので、訂正してお詫び申し上げます。
訂正後：苗木には県指定と市指定の天然記念物であるヒトツバタゴがそれぞれあります。

ルールを守った行動を！

2020年4月から改正された健康増進法が全面施行され、望まない受動喫煙を防止するための取り組みはマナーからルールへと変わりました。行政機関及び学校施設は、屋内全面禁煙、敷地内全面禁煙が原則です。各施設の案内表示等もご確認ください。



なえぎ紹介

北恵那鉄道廃線跡～上地橋梁～

こちらは苗木城跡へ向かう四十八曲がり手前の上地橋付近から見た風景です。昭和53年に廃線となった北恵那鉄道。今でも当時の電車が蘇るかのような立派な造りが残っています。歴史に一歩足を踏み入ると普段見る事のできない新たな発見が出来ますね。



苗木保育園

再開して1か月、子どもたちは園生活に慣れ、元気に登園しています。給食や制作活動等の時は、年少、中組はパーテーションを立て、年長組は各自の座卓を使用して行っています。子と子、子と職員の触れ合いを避けることは難しいですが、室内でのマスク着用、手洗い、うがい等を行うこと、おもちゃやドアの消毒等出来ることを頑張っています。7月は七夕の笹飾りを作りました。ご近所の方に笹を頂き、子どもたちが笹飾りを作り、お家の方に願い事を書いてもらい、家へ持ち帰りました。皆の願いが叶いますように…。また、7月17日に年長組がデイ合宿を行い、保護者会で花火を上げて盛り上げてくださる予定です。思い出に残る楽しい合宿となるよう、皆で取り組んでいます。



苗木小学校

6月18日、1年生歩行練習、4年生自転車教室を行いました。横断歩道を渡る時の安全確認、自転車に乗るときの一時停止など、安全な歩行・運転の仕方を学びました。



6月26日、前期児童会の任命式が行われました。コロナ禍の中、密を避けるため全校集会ではなく校長室での任命式になりました。児童会役員一人一人の意気込みについては、放送で全校児童に語りました。

